



Trachtenkapelle Brand

3873 Brand 102 Tel. 02859/7200

Juli 2006



Große Geburtstagsfeier bei unserem
Musikkollegen Ing. Erich Porod :

er feiert seinen halben **100** er

Erich Porod ist nicht nur als Bassist
eine Stütze der Trachtenkapelle.
Er ist auch als Musiker der ehemaligen
Tanzkapelle "The lions" bekannt.

Bei seinem Geburtstagsfest trafen sich wieder
die Musiker dieser Gruppe und musizierten
nochmals gemeinsam.

Wir wünschen unserem Erich alles herzlich
Gute, viel Gesundheit und Erfolg in der
zweiten Hälfte des Jahrhunderts.

Die Freunde der
Tanzkapelle "The Lions":
Rudolf Hofbauer,
Manfred Fürnsinn,
Ing Erich Porod,
Herbert Langegger,
Johann Apfelthaler
und Karl Porod .



Am 1. Juli fand im Musikheim
Brand ein Jugend-Blasmusiktag
statt.

Die Jungmusiker hatten sich
im Musikheim ein Nachtlager
eingerrichtet und verbrachten
schöne Stunden in der
Gemeinschaft und gemeinsamer
Musik